



ANEXO I

**Certificado de Situación Académica para los Programas de Movilidad Estudiantil de la UNCUYO**

Se certifica que el Sr./ta \_\_\_\_\_,  
 D.N.I: \_\_\_\_\_ estudiante **REGULAR** de la carrera de \_\_\_\_\_,  
 \_\_\_\_\_, al día de la fecha, presenta la siguiente situación académica:

Promedio con aplazos (letra y número)	
<b>Porcentaje</b> del total de materias aprobadas de su Plan de estudio (letra y número)	
<b>Cantidad</b> de materias que adeuda para finalizar el Plan de estudio (letra y número)	

La presente certificación será solo válida para ser presentada ante la Secretaria de Investigación, Internacionales y Posgrado, a los efectos de la participación del interesado/a en los Programas de Movilidad Estudiantil de la UNCUYO.

Facultad \_\_\_\_\_

Fecha \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
 Firma y sello del Responsable de la Dirección/ Departamento de Alumnos  
 o Secretario/a Académico/

**ANEXO II**

**DECLARACIÓN JURADA**

**ESTUDIANTE ASPIRANTE INTERCAMBIO INTERNACIONAL**

Yo, Sr/Srta.....DNI.....,  
domicilio: ..... estudiante  
de la carrera..... de la Facul-  
tad..... de la Universidad Nacional de Cuyo, declaro  
bajo juramento que no tengo ningún impedimento físico, psíquico ni jurídico (civil o penal) para  
realizar una estancia académica o estancia corta en la región o en el extranjero.

En el marco de la Movilidad Estudiantil llevada a cabo a través del Área de Movilidad Académica  
de la Secretaría de Investigación, Internacionales y Posgrado (SIIP), perteneciente a la Universi-  
dad Nacional de Cuyo

Declaro cumplir con los siguientes deberes:

1. Cursar, regularizar y rendir 2 materias durante mi estancia en la universidad de destino.
2. Conocer y respetar los reglamentos o estatutos establecidos por la universidad de des-  
tino.
3. Contratar un seguro de accidente, enfermedad, repatriación y asistencia psicológica que  
cubra las contingencias que puedan producirse durante mi periodo de permanencia en la insti-  
tución de destino. El mismo deberá durar toda la estancia académica y además deberá atender  
los requerimientos adicionales que la universidad extranjera pueda solicitar.
4. Realizar los trámites migratorios correspondientes a la visa de estudiante atendiendo  
los requerimientos del país y universidad de destino.
5. Inscribirme en el Programa Soy Internacional y cumplir de este modo con la actividad de  
transferencia. Asimismo, declaro estar de acuerdo con que, para poder iniciar la gestión de re-  
conocimiento académico, deberé demostrar que participé activamente en el Programa Soy In-  
ternacional. La participación del programa debe ser en forma presencial (sin excepción)
6. En caso que obtenga el beneficio de pasaje y decida no utilizarlo (por diferentes motivos)  
y comprar otro de forma propia, realizaré la devolución del costo del pasaje comprado por la  
Universidad. Asimismo, acepto que, el pasaje gestionado por la SIIP, en caso de obtener ese  
beneficio, no contempla cambios de fechas ni de rutas.
7. En caso de renuncia a la plaza asignada, ya sea previo a mi estancia o durante la misma,  
deberé cumplir con las convocatorias castigos indicadas en la convocatoria a la que postulé y  
devolver los beneficios ya otorgados que correspondan: valor de pasaje, monto de dinero, di-  
nero de alojamiento y comida otorgado por la Universidad de Destino.

De manera adicional, se me solicita contemplar diferentes escenarios debido a situaciones ex-  
traordinarias que pudiesen ocurrir durante mi intercambio ya sean de salud, climatológicas, so-

## PROGRAMA DE INTERCAMBIO INTERNACIONAL



ciales, económicas, políticas, etc, y, a partir de ello, me comprometo a aceptar lo que la universidad de destino y la universidad de origen establezcan: suspensión de clases, cancelación de intercambio, retorno a país de origen, etc.

Asimismo, me comprometo a asumir todos los gastos que estas situaciones requieran, contemplando siempre que la UNCuyo estará atenta ante cualquier inconveniente y colaborará, sin que esto implique ayudas financieras.

Al firmar esta declaración jurada, comprendo que mi imagen podrá ser reproducida a través de los canales institucionales de la UNCuyo y la SIIP y que el canal principal de comunicación será el mail institucional de movilidad estudiantil: [movilidad@uncuyo.edu.ar](mailto:movilidad@uncuyo.edu.ar)

IMPORTANTE: ante el incumplimiento de alguna de estas obligaciones sin justificación atendible y presentada en tiempo y forma, deberé devolver el monto total de la ayuda recibida.

En razón de ello, me hago responsable patrimonialmente ante cualquier eventualidad que pudiese suceder durante el período de mi estancia y libero de toda responsabilidad a la Universidad Nacional de Cuyo.

Al firmar la presente declaración jurada acepto la totalidad de las condiciones establecidas en la convocatoria correspondiente al Programa de Intercambio Internacional.

FIRMA:

ACLARACIÓN:

DNI: